
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „Bass_“ vom 4. Februar 2010, 18:54

ich sehs wie berni, trotzdem sind 10.000 zu wenig wenn man bedenkt, dass wir 50.000
bekommen haben
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